



Challenge IAME Belgium

Esteban champion avant l'heure Première victoire pour O'Neill

L'avant-dernière manche du Championnat de la Communauté Française de Belgique a une fois de plus permis à Esteban et O'Neill Muth de se mettre en valeur dans une catégorie Mini accueillant pas moins de 17 pilotes. A Mariembourg, Esteban a en effet remporté la première manche et s'est assuré du titre. Quant à O'Neill, il s'est offert un premier succès lors de la deuxième confrontation pour s'emparer de la deuxième place provisoire du championnat.

Les semaines se suivent et se ressemblent pour Esteban Muth. Sept jours après son titre de Champion de Belgique à Spa-Francorchamps, le Bruxellois s'est adjugé sa deuxième couronne de Champion de la Communauté Française – et du Challenge IAME Belgium – avant même le dernier rendez-vous de la saison. Lors du Trophée du Karting des Fagnes, à Mariembourg, Esteban a enlevé en solitaire la première course avant de se faire surprendre dans le dernier tour de la seconde par... O'Neill, son jeune frère, auteur de sa première victoire.

« Nico, notre coach et mécano, nous avait dit qu'on ne pouvait pas s'attaquer l'un l'autre avant la fin du 8^e tour », souriait O'Neill. « Mais j'ai réussi à dépasser Esteban dans le dernier tour. Il m'a repris la première place puis moi je l'ai encore attaqué et à la fin c'est moi qui ai gagné ! »

Dans une arrivée au sprint, Esteban échouait en effet pour 47 millièmes de seconde seulement. Mais la déception était de courte durée... « O'Neill a bien roulé », expliquait-il. « Mais à la fin c'est quand même moi qui suis champion ! » Avec 7 victoires et une 2^e place en 8 courses, Esteban ne peut en effet plus être rejoint. Quant à O'Neill, il occupe désormais la

deuxième place et il espère bien assurer le doublé familial au terme de la dernière course.

« Quelle émotion de voir mes deux fils passer tous les deux la ligne d'arrivée presque en même temps après un superbe dernier tour », souriait John Muth. « O'Neill nous a épaté durant cette deuxième course en suivant son grand frère et en étant même en mesure de l'attaquer dans le dernier tour. Je crois qu'Esteban a été surpris... mais en roulant ensemble au début, ils ont tout de même relégué tous leurs adversaires à plus de 11 secondes. Tout ça sous les yeux de François Duval, avec qui j'avais gagné le Rallye de Wallonie en 2009, qui était venu à Mariembourg pour les encourager. Merci à lui ! »

Ce papa forcément heureux avait un autre motif de satisfaction. *« Ce week-end, nous avons été contrôlés de A à Z », expliquait-il. « Le promoteur de la catégorie Mini nous a donné un de ses pots d'échappement et il nous a imposé son essence. A la fin de la journée, il a contrôlé les embrayages, les carburateurs et les moteurs en les démontant jusqu'à la dernière rondelle... Toutes les pièces ont été mesurées, pesées, comparées... Et tout cela n'a fait que confirmer que nous sommes parfaitement conformes au règlement technique ! Ce type de contrôle est très valorisant car il prouve que les victoires d'Esteban, et maintenant d'O'Neill, ne sont dues qu'au travail effectué, tant au niveau des réglages que dans la formation de nos deux apprentis-pilotes. Je remercie donc ici Thierry Lepinne, le promoteur des Challenges IAME, mais aussi l'organisateur et leur staff de contrôleurs techniques. Surtout, qu'ils continuent à contrôler ! C'est la meilleure garantie pour que le travail et le talent continuent de payer. Et rendez-vous lors du Challenge La Victoire, le 13 octobre, pour tenter de terminer l'année en beauté. »*

Photos : Kart'im

Pour plus d'informations : www.estonracing.com